

SUPERVISA ALCALDE EVERARDO BENAVIDES VILLARREAL

OPERATIVO CONTRA VECINOS RUIDOSOS

El Alcalde Everardo Benavides Villarreal supervisó de manera personal el programa que consiste en disminuir el número de reportes en contra de los “vecinos ruidosos”.

La madrugada de este fin de semana el edil juarense se incorporó al mencionado operativo para supervisar de manera personal como se llevan a cabo las visitas a los domicilios con ruido alto a través del personal operativo conformado por inspectores y elementos de Seguridad Pública.

Se visitaron colonias como: Terranova, Vistas del Río, Villas de San Juan, Mirador de San Antonio, donde se constató que los servidores públicos en todo momento invitaran a los juarenses de manera amable y respetuosa a que bajaran el volumen de su música.

Cabe mencionar que estos operativos se realizan durante toda la semana, siendo los días viernes, sábado y domingo, los de mayor número reportes.

Para toda la población del Municipio de Juárez el teléfono a donde pueden reportar ruido en volumen alto es: 8117-7120-50 extensión 2 y para conocimiento, si llegan a ser reportados, un inspector y policía de Juárez acudirán hasta su domicilio, para invitarlo a disminuir el ruido y en caso de reincidir, serán acreedores a una multa.

CONTINÚA ALCALDE EVERARDO BENAVIDES VILLARREAL RECORRIDOS PARA RECIENTOS DE DAÑOS TRAS EL PASO DE “HANNA”

El Alcalde Everardo Benavides Villarreal, continúa realizando recorridos por toda el municipio de Juárez, para supervisar las diferentes acciones de trabajo tras el paso de la depresión tropical “Hanna”.

Para iniciar su recorrido acudió al puente San Mateo a la altura de la colonia Paraje Juárez, donde la maquinaria continúa trabajando en este paso vehicular ampliando los ductos que desembocan en este punto.

Después se trasladó hasta la colonia Monte Bello donde en las recientes lluvias, los juarenses se quedaron incomunicados, actualmente se trabaja para reparar un tramo de más de un kilómetro para la

compactación y mejorar de la calle.

Mientras que en la calle Santa Bárbara maquinaria pesada ya se encontraba reparando y limpiando la zona, asimismo, el edil juarense dialogó con personal de empresas aledañas para llegar a un acuerdo mutuo y en conjunto reparar dicha arteria en una o varias etapas. Para finalizar el Presidente Municipal arribó hasta la colonia Villas del Oriente, donde ya lo esperaban vecinos, para agradecer los trabajos de desazolve que se hicieron en el arroyo con la finalidad de buscar una salida al agua y evitar inundaciones en las próximas lluvias.

